



Diputado de Morena recicla botella de vodka para infusión

El diputado federal de Morena, Hirepan Ramírez, aseguró que la botella de vodka que sacó en el pleno durante la sesión de la Comisión Permanente es reciclada y en ella preparó una “infusión” que le ayuda a desintoxicar.

“Es una infusión de cúrcuma, jengibre, canela, morite que es una planta endémica de Michoacán y cardamomo; es desintoxicante para el hígado, el riñón, el estrés y la tomo como agua de uso diario”, argumentó luego de que se le captara sirviendo la bebida en los escaños del Senado.

El diputado morenista calificó de “morbosos” a quienes lo criticaron por beber al interior del salón de Plenos, porque aseguró que no se trata de ninguna bebida embriagante, sino que en su casa están acostumbrados a reciclar todos los envases.

Te podría interesar: Avanza primer Registro Nacional de Hipertensión Arterial; acumula 5 mil 590 casos en VM



“Si quieren les hago el cuatro”, bromeó luego de enseñar la bebida a reporteros.

<https://www.24-horas.mx/2023/05/31/diputado-de-morena-recicla-botella-de-vodka-para-infusion/>